
 

 

 

 

                                                              INDICAÇÃO 060/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo 

Pedro Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de 

que  junto ao setor competente providencie que seja feita recuperação da 

estrada Ribeirão do Ouro que da acesso antiga empresa Fecularia Salto 

Pilão, tal como a contenção da erosão existente. 

 

                                    Sala das sessões, em 18 de abril de 2016. 

 

 

                                                AILTON MILANI GRANGEIRO 

                                                                    Vereador 

 

 

Justificativa: 

 

       Estou fazendo este pedido devido as péssimas condições em que 

se encontra a referida estrada que necessita urgentemente de 

patrolamento e aterros em diversos pontos, sem contar que se faz 

necessária a contenção de erosões existentes.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 061/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo 

Pedro Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de 

que  junto ao setor competente mande fazer uma passagem provisória  para 

dar acesso ao Assentamento Conquista e Fazenda Ultramar, 

 

                                    Sala das sessões, em 18 de abril de 2016. 

 

 

                                                PAULO SERGIO LOPES MELLO 

                                                                    Vereador 

 

Justificativa: 

   

   Este pedido esta sendo feito, devido a inúmeros pedidos dos 

moradores daquela região, que muito dependem desta passagem, temos 

conhecimento que temos promessa de algumas pontes de alvenaria por 

parte do Governo do Estado, mas uma passagem provisória no local, já 

resolveria parcialmente o problema destes  munícipes.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 062/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Dr. 

Marcelo Miglioli, Md. Secretario Estadual de Infra Estrutura no sentido de 

que  seja agilizado o mais breve possível o conserto da pavimentação 

asfaltica da rodovia Guiara Porã no trecho entre  Amambai e Eldorado. 

Com cópia desta aos Exmºs Deputados Marquinhos Trad, Mara Caseiro, 

Lidio Lopes, Flavio Kayatt, Onevan de Matos e Zé Teixeira. 

 

                                    Sala das sessões, em 02 de maio de 2016. 

 

 

                                                HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                                                                    Vereador 

 

Justificativa: 

   

   Este pedido esta sendo feito, devido as precárias condições em 

que se encontra a referida rodovia, que esta praticamente intransitável, 

causando inúmeros transtornos as pessoas que por ali trafegam 

diariamente, diante do exposto, para acabarmos com  esta situação 

vergonhosa, peço o empenho das autoridades de nosso estado, sendo que a 

mais de sete meses não tem reparos e fomos muito prejudicados devido ao 

rompimento  da BR 163, que liga Itaquiraí a Eldorado, aonde  trafego 



aumentou intensamente em nossa rodovia, e até o momento não houveram 

reparos.  

 

 

 

                         INDICAÇÃO 063/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. 

WALDEMIR MOKA DOS SANTOS, Md. Senador da Republica,  no 

sentido de que  o mesmo apresente emenda parlamentar, para a aquisição 

de uma pa carregadeira para o nosso município. 

 

                                    Sala das sessões, em 17 de maio de 2016. 

 

 

                                                ANDERSON MACIEL MARQUES 

                                                                Vereador/DEM 

 

Justificativa: 

 

                      A aquisição de uma pa carregadeira para o nosso município 

será de grande valia, pois a nossa extensão territorial é muito grande, 

consequentemente um grande numero de estradas vicinais, que 

constantemente precisam ser reparadas, sem contar que contamos com três 

assentamentos, duas colônias rurais. Botelha Y e Botelha Guassú e duas 

aldeias. Sassoró e Jaguapiré, que também  necessitam que suas estradas 

sejam reparadas frequentemente. Assim sendo, peço o costumeiro apoio 

por parte do Sr. Senador.  

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 064/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo 

Pedro Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de 

que  junto ao setor competente providencie a regularização da 

nomenclatura dos logradouros e numeração predial do município de 

Tacuru-MS.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

 

                     Este pedido esta sendo feito devido a necessidade de se 

regularizar a nomenclatura das ruas e avenidas de nossa cidade tal como a 

numeração dos prédios comerciais e residenciais, considerando-se ainda a 

solicitação enviada a esta Casa de Leis pelo Sr. João Edilson Oliveira 

Rocha, Diretor Regional do Mato Grosso do Sul, cópia anexo, que solicita o 

apoio desta Casa de Leis, juntamente com a nossa Prefeitura Municipal. 

Diante do exposto, peço o empenho por parte do Poder Executivo.    



 

 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 065/2.016 

 

 

                                     O Vereador  que esta subscreve, na forma 

Regimental, após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo 

Pedro Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de 

que  junto ao setor competente providencie a regularização da 

nomenclatura dos logradouros e numeração predial do município de 

Tacuru-MS.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

 

                     Este pedido esta sendo feito devido a necessidade de se 

regularizar a nomenclatura das ruas e avenidas de nossa cidade tal como a 

numeração dos prédios comerciais e residenciais, considerando-se ainda a 

solicitação enviada a esta Casa de Leis pelo Sr. João Edilson Oliveira 

Rocha, Diretor Regional dos correios do Mato Grosso do Sul, segue cópia 

anexo, que solicita o apoio desta Casa de Leis, juntamente com a nossa 



Prefeitura Municipal. Diante do exposto, peço o empenho por parte do 

Poder Executivo.    

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 066/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de que  

junto ao setor competente providencie que seja feito a sinalização de 

transito nas estradas da Aldeia Sassoró.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

 

                      Tal pedido esta sendo feito, devido alguns condutores de 

veículos andarem em alta velocidade nas estradas da aldeia Sassoró, pondo 

em risco a vida principalmente das crianças que por ali transitam.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 067/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de que  

junto ao setor competente providencie que seja feito o patrolamento e 

demais reparos necessários nas estradas dos Assentamentos Vitoria da 

Fronteira e Agua Viva.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

                     Estou fazendo este pedido, devido as precárias condições em 

que se encontram as estradas dos Assentamentos Vitoria da Fronteira e 

Agua Viva, pois as mesmas necessitam urgentemente de patrolamento e 

aterros em diversos pontos. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 068/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de que  

junto ao setor competente providencie que sejam feitos quebra molas na 

Av. José Carlos Castro Alexandria nas proximidades do Centro de Saúde 

Nair Maria Bressan e na Rua Roque de Lima, nas proximidades da Escola 

Cecilia M. Honda Perecin.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

 

                      Tal pedido esta sendo feito, devido alguns condutores de 

veículos andarem em alta velocidade nas referidas ruas, não respeitando os 

limites estabelecidos, pondo em risco principalmente a vida dos pedestres, 

principalmente de alunos. 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 069/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de que  

junto ao setor competente providencie que seja feita a ampliação das 

dependências  do pronto socorro de nosso hospital municipal.  

 

                                                 Sala das sessões, em 23 de maio de 2016. 

 

 

             ALGACIR MACHADO DOS REIS 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

                     Estou fazendo este pedido, devido a necessidade de se fazer a 

ampliação das dependências do pronto socorro de nosso hospital municipal 

que a muito tempo precisa desta ampliação, considerando-se que o mesmo 

já não comporta a demanda de pacientes que é muito grande, assim sendo 

peço atenção por parte do Executivo Municipal. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 070/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS,  no sentido de que  

junto ao setor competente providencie que seja feito o conserto do telhado 

da Casa do Idoso tal como os reparos no forro da sala de estar do referido 

prédio. 

                                                  

                                     Sala das sessões, em 06 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

   Tal pedido esta sendo feito devido a urgente necessidade de se 

fazer o conserto do telhado do prédio da Casa do Idoso, pois nos dias de 

fortes chuvas, o prédio fica inundado em vários pontos, principalmente na 

sala de estar que já esta com o seu forro completamente destruído por 

causa as água que invade o local.   

 

 



 

 

 

 

 

 

                         

                          INDICAÇÃO 071/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA   a Empresa de Saneamento do 

Estado de Mato Grosso do Sul  -SANESUL-  no sentido de que sejam 

designados mais dois funcionários para prestarem serviços na unidade da 

Sanesul de Tacuru.    

                                                  

                                     Sala das sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

   Tal pedido esta sendo feito devido a necessidade da 

contratação de mais dois funcionários para prestarem serviços na unidade 

de Tacuru, principalmente na - ETE - (Estação de Tratamento de Esgoto)  

na rodovia que liga Tacuru a Sete Quedas que precisa da mais 

funcionários.   

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 072/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA   a Empresa de Saneamento do 

Estado de Mato Grosso do Sul  -SANESUL-  no sentido de que seja 

aumentada a área para atendimento aos clientes na unidade de Tacuru.    

                                                  

                                     Sala das sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

   Este pedido esta sendo feito devido não existir atualmente um 

local mais reservado  para o atendimento aos clientes na unidade de 

Tacuru, havendo então a necessidade da ampliação do local.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 073/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA   a Empresa de Saneamento do 

Estado de Mato Grosso do Sul  -SANESUL-  no sentido de que seja 

construída uma cobertura no pátio da unidade da Sanesul de Tacuru para 

que sejam  guardados as viaturas e demais maquinários e equipamentos 

usados  pelos funcionários no dia a dia. 

                                                  

                                     Sala das sessões, em  20 de junho de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador 

 

Justificativa: 

   

   A unidade da Sanesul de Tacuru não  dispõe de uma cobertura 

para serem guardados os veículos e demais maquinários de propriedade da 

Sanesul, ficando os mesmos expostos ao tempo.    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 074/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA   ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite seja refeito o aterro da estrada 

que da acesso a Aldeia Sassoró, tal como a colocação de mais uma fileira de 

tubos para a contenção da erosão.  

                                                  

                                     Sala das sessões, em 13 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

              Vereador 

 

Justificativa: 

   

           O referido aterro esta quase que completamente 

desmoronando devido a erosão e se não forem tomadas as devidas 

providencias o mais rapidamente possível a aldeia Sassoró ficará 

totalmente isolada muito brevemente, sendo ainda que com a colocação de 

mais tubos no local, se evitará que a erosão volte a destruir o aterro.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 075/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite seja feito o patrolamento e 

demais reparos nas estradas da Aldeia Sassoró.  

                                                 

                                     Sala das sessões, em 13 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                Vereador 

 

Justificativa: 

 

   A estradas da Aldeia Sassoró estão necessitando urgentemente 

de patrolamentos e demais reparos em vários setores, pois com as ultimas 

chuvas as mesmas ficaram completamente avariadas.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 076/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite que sejam feitos os reparos 

necessários nas portas dos banheiros masculino e feminino do hospital 

municipal.  

                                                 

                                     Sala das sessões, em 13 de junho de 2016. 

 

 

             ALGACIR MACHADO DOS REIS 

                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito, devido as portas dos banheiros do 

hospital municipal necessitarem de reparos pois as mesmas constantemente 

emperram.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 077/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite que o caminhão limpa fossa 

seja deslocado para prestar serviços no Assentamento Santa Renata.  

                                                 

                                     Sala das sessões, em 13 de junho de 2016. 

 

 

             ALGACIR MACHADO DOS REIS 

                Vereador 

 

Justificativa: 

 

 

                      Estou fazendo este pedido com base a inúmeros pedidos dos 

assentados do Assentamento Santa Renata que nos cobram este caminhão 

na região. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 078/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite que seja feito estacionamento 

para os ônibus de linha e escolares na entrada do Assentamento Vitoria da 

Fronteira, em frente a Fazenda JK, na rodovia Guaira Porã.  

                                                 

                                     Sala das sessões, em 13 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido é um antigo anseio daqueles assentados que nos 

cobram frequentemente este  estacionamento, pois principalmente nossos 

alunos estão expostos a possíveis acidentes quando embarcam e 

desembarcam dos ônibus, assim sendo, por ser uma obra de baixo custo e 

de grande utilidade, peço as providencias por parte do Executivo. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 079/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite que seja feito abrigo coberto 

na entrada que da acesso para a Aldeia Sassoró, as margens da rodovia 

Guaira Porã  

                                                 

                                     Sala das sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             ALGACIR MACHADO DOS REIS  

                                       Vereador 

 

Justificativa: 

 

   Estou fazendo este pedido, devido as pessoas que dependem de 

esperar o ônibus ou carona no referido local não tem onde abrigar-se 

principalmente nos dias de chuva e sol intenso.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 080/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA a Exmª Sr ª Maria Cecilia 

Amendola  da Motta, Md. Secretaria Estadual de Educação do Estado de 

Mato Grosso do Sul, no sentido de que  possibilite que sejam lotados mais 

servidores para serem incorporados no quadro de funcionários de nossa 

Escola Estadual Cleto de Moraes Costa. 

      

                                                 

                                     Sala das Sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES  

                                          Vereador 

 

 

Justificativa: 

 

                     Tal pedido esta sendo feito devido a grande defasagem no 

quadro de funcionários de nossa escola Estadual Cleto de Moraes Costa, 

havendo a necessidade da incorporação de servidores em diversos setores, 

diante do exposto, somos sabedores que existem pessoas já concursadas a 

espera de convocação, motivo pelo qual, peço a especial atenção por parte 

da Srª Secretaria de Educação.     



 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 081/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que o 

mesmo junto ao setor competente possibilite que seja feito o patrolamento 

nos travessões do Assentamento Vitoria da Fronteira     

                                                 

                                     Sala das sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO   

                                              Vereador 

 

Justificativa: 

 

                     Estou fazendo este pedido devido na necessidade de se fazer os 

demais reparos nos travessões do Assentamento Vitoria da Fronteira, pois 

geralmente só as estradas mestres estão recebendo manutenção.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 082/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que faça a 

recuperação do travessão do Assentamento Agua Viva, no trecho entre o 

Sitio do Sr. Mauro ao Sitio do Pica Pau.      

                                                 

                                     Sala das sessões, em 20 de junho de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO   

                                              Vereador 

 

Justificativa: 

 

 

                     Estou fazendo este pedido devido na necessidade de se fazer a 

recuperação do referido travessão, existindo a necessidade  de se fazer 

tubulação em lugar que    deu  inicio a um córrego. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 083/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja feito o aterro e demais reparos 

necessários nas ruas do Conjunto Habitacional Lagoa Verde.      

                                                 

                                     Sala das sessões, em 27 de junho de 2016. 

 

 

             ALGACIR MACHADO DOS REIS  

                                     Vereador 

 

Justificativa: 

 

 

                     Estou fazendo este pedido devido a precariedade em que se 

encontram as referidas ruas, que necessitam urgentemente de aterros e 

demais reparos em diversos pontos. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 084/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja feito cascalhamento do  aterro da 

estrada que da acesso a Fazenda Laguna Itá.      

                                                 

                                     Sala das sessões, em 27 de junho de 2016. 

 

 

             CARLOS ALBERTO PELEGRINI   

                                             Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Este pedido esta sendo devido a necessidade de se fazer este 

cascalhamento no referido aterro, considerando-se ainda que é uma antiga 

reivindicação dos moradores da região.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 085/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Marcelo Miglioli, Md. 

Secretario Estadual de Infra Estrutura do Estado de Mato Grosso do Sul, 

no sentido de que pelos meios competentes possibilite que sejam feitos os 

reparos necessários na Rodovia Guaira Porã, principalmente no trecho 

entre  Tacuru e Eldorado. 

                                                 

                                     Sala das sessões, em 27 de junho de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES  

                                              Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido as péssimas condições em 

que se encontra a Rodovia Guaira, principalmente no trecho entre os 

municípios de Tacuru a Eldorado, sendo que podemos citar como exemplo 

que existem três pontos entre Tacuru a Iguatemi que o asfalto já esta quase 

todo separado e brevemente nossa rodovia estará interditada e impossível 

de trafegar. Assim sendo, peço a mais urgente brevidade na manutenção de 

nossa rodovia. 

 



 

 

 

 

 

 

                      

                        INDICAÇÃO 086/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA a Exmª Srª Deputada Mara Caseiro 

no sentido de que a mesma  junto  ao Exmº Sr. Marcelo Miglioli, Md. 

Secretario Estadual de Infra Estrutura do Estado de Mato Grosso do Sul, 

no sentido de que seja viabilizada a compra de 100 (cem) caçambas de 

cascalho para atender as Colonias Botelha Y e Botelha Guassú em nosso 

município. 

                                                 

                                     Sala das sessões, em 08 de agosto de 2016. 

 

 

             CARLOS ALBERTO PELEGRINI   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido existirem vários pontos nas 

estradas das referidas colônias que necessitam de cascalhamento, pois nosso 

município foi assolado com chuvas torrenciais a alguns meses atrás, o que 

ocasionou a degradação de nossas estradas, motivo pelo qual estou fazendo 

este apelo a nobre Deputada.    

 



 

 

 

 

 

 

                        INDICAÇÃO 087/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja feito patrolamento  e demais 

reparos necessários na Rua Manoel Peixoto da Paz.      

                                                 

                                     Sala das sessões, 22 de agosto de 2016. 

 

 

             PAULO SERGIO LOPES MELLO   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Este pedido esta sendo devido a necessidade de se fazer estes 

reparos na referida rua que esta praticamente intransitável em diversos 

pontos.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         

                         INDICAÇÃO 088/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que sejam construídas rampas de acesso 

para deficientes físicos, principalmente para cadeirantes nos prédios dos 

órgãos públicos de nossa cidade      

                                                 

                                     Sala das sessões, 22 de agosto de 2016. 

 

 

             PAULO SERGIO LOPES MELLO   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal benfeitoria se faz necessária, pois existem alguns órgãos  

públicos de nossa cidade que não dispõem de rampas de acesso, podemos 

citar como exemplo o nosso laboratório municipal.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                         

                         INDICAÇÃO 089/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que sejam construídos quebra molas nas 

proximidades entre as Ruas das Araras e Rua das Flores, no Conjunto 

Habitacional Morada do Sol.       

                                                 

                                     Sala das sessões, 29 de agosto de 2016. 

 

 

             PAULO SERGIO LOPES MELLO   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal benfeitoria se faz necessária, pois nas ruas acima citadas 

existe um grande fluxo de veículos diariamente que por ali passam em alta 

velocidade pondo em risco de vida os moradores do referido conjunto 

habitacional. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                         

                         INDICAÇÃO 090/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. REINALDO 

AZAMBUJA, Md. Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, no 

sentido de que junto ao setor competente possibilite que sejam construídas 

mais casas em nosso município para serem destinadas  a nossos munícipes 

que ainda não possuem a sua moradia. Com copia desta ao Sr. Deputado 

Estadual Onevan de Matos.       

                                                 

                                     Sala das sessões, 29 de agosto de 2016. 

 

 

             PAULO SERGIO LOPES MELLO   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito, devido o grande numero de 

munícipes Tacuruenses que ainda não possuem a sua casa própria, assim 

sendo, peço o apoio de nossas autoridades neste sentido. 

 

 

 

 

 



 

 

 

                         

                         INDICAÇÃO 091/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que sejam feitos os reparos necessários nas 

estradas do Assentamento Água Viva.       

                                                 

                                     Sala das sessões, 12 de setembro de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO   

                                                Vereador 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido a precariedade em que se 

encontram a estradas do Assentamento Água Viva, principalmente a 

estrada principal que necessita urgentemente de reparos. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 092/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que sejam feitos quebra molas na Rua 

Ataliba Telles.       

                                                 

                                     Sala das sessões, 26 de setembro de 2016. 

 

 

             JULIÃO DUARTE                                                                              

                       Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido a necessidade da construção 

destes quebra molas pois naquele local os condutores de veículos 

desenvolvem alta velocidade pondo em risco a vida das pessoas que por ali 

passam. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 093/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que sejam feitos  aterros nas tubulações na 

entrada da Aldeia Sassoró e nas proximidades do colégio da referida aldeia. 

                                                 

                                     Sala das sessões, 24 de outubro de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO                                                               

                                   Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido a necessidade de se fazer os 

referidos aterros antes que o problema se agrave mais e se torne oneroso 

para os cofres públicos. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 094/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja iniciada a operação tapa buracos 

nas ruas e avenidas de nossa cidade. 

                                                 

                                     Sala das sessões, 24 de outubro de 2016. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO                                                               

                                   Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

   Esta pedido esta sendo feito devido o grande números de ruas e 

avenidas de nossa cidade que precisam de reparos o mais breve possível. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 095/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Deputado Federal 

Carlos Marun no sentido de que apresente Emenda Parlamentar visando 

recursos para a pavimentação asfaltica no complemento da Rua Antonio 

Tomaz de Paiva, ate a esquina do Bar do Pele em nossa cidade. 

                                                 

                                     Sala das sessões, 24 de outubro de 2016. 

 

 

             ANDERSON MACIEL MARQUES                                                               

                                   Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

   Esta pedido esta sendo feito devido aquele setor de nossa 

cidade não existir asfalto, sendo que é uma antiga reivindicação dos 

munícipes que ali moram, peço então o apoio do nobre deputado para que 

viabilize estes recursos para a conclusão da obra no ano de 2017.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 096/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja feita a operação tapa buracos na 

Rua Rufino Cáceres. 

                                                 

                                     Sala das sessões, 16 de novembro de 2016. 

 

 

             JULIÃO DUARTE                                                               

                       Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

   Esta pedido esta sendo feito devido as precárias condições em 

que se encontra a referida rua, necessitando urgentemente de vários 

reparos o mais breve possível. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 097/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja feita a limpeza das ruas e canteiros 

de nossa cidade, tal como a limpeza dos terrenos baldios. 

                                                 

                                     Sala das sessões, 05 de novembro de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES                                                               

                                     Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

   Esta pedido esta sendo feito devido aproximarem-se as 

festividades de fim de ano e as ruas e avenidas de  nossa cidade necessita 

urgentemente de limpeza, tal como vários terrenos baldios. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                         INDICAÇÃO 098/2.016 

 

 

                                     O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA  ao Exmº Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que junto 

ao setor competente possibilite que seja encaminhadas caçambas de  terra 

nas proximidades da residência da Srª Lurdes Samurio,  na Rua Izidora 

Vilhalva.  

                                                 

                                     Sala das sessões, 05 de novembro de 2016. 

 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES                                                               

                                     Vereador  

 

 

Justificativa: 

 

   Aquele setor da Rua Izidora Vilhalva esta completamente 

tomado pela erosão, necessitando urgentemente de aterramento, peço  

então providencias o mais rápido possível. 


